

MEDIATOR

Grand Opening PT Lutfi Rizky Abadi, Direktur Utama: Sebagai Kekuatan dan Semangat Baru

Suhendi - TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID

Oct 15, 2022 - 20:58



TANGERANG - PT Lutfi Rizky Abadi (LIRA) menggelar Grand Opening dan Peresmian Kantor Baru di Ruko Sentra Niaga Boulevard Citra Raya Blok T No.18 Mekar Bakti, Panongan Kabupaten Tangerang, Sabtu (15/10/2022).

Direktur Utama PT LIRA M Toha mengatakan, kegiatan Grand Opening dan Peresmian kantor ini merupakan wujud tanggung jawab perusahaan untuk terus

memberikan pelayanan terbaik.

"Ya, kegiatan ini sebagai bentuk sport sistem dalam menunjang kebutuhan perusahaan yang lebih baik lagi," ujar Direktur Utama PT Lira, M Toha.



"Dengan grand opening dan peresmian kantor baru ini, semoga menjadi kekuatan dan semangat baru untuk PT Lutfi Rizky Abadi," tambahnya.

Sementara itu, Komisaris Utama PT Lutfi Rizki Abadi Hartanto menjelaskan, dirinya merasa sama seperti pekerja pada umumnya. "Sedikit bercerita, sebelumnya saya pun sama seperti rekan-rekan semuanya. Saya memulai hidup sebagai pekerja, namun diri saya mempunyai tekad yang besar dan kuat untuk terus maju dan berkembang hingga saat ini," ungkapnya saat memberikan sambutan.

"Saya bersama istri mendirikan PT. LIRA hingga sejauh ini berharap bisa memberikan manfaat untuk rekan-rekan semua. Tidak hanya untuk bisnis semata, tapi juga bermanfaat untuk lingkungan dan banyak orang," tuturnya.

Dengan diresmikannya Kantor Baru PT LIRA, lanjut Hartanto, pihaknya berharap dapat memacu kami dalam melakukan pengembangan usaha serta kematangan pelayanan PT LIRA dalam membina SDM yang unggul dan berdaya saing.

"PT LIRA juga berharap agar dapat mengedukasi masyarakat untuk tidak menganggap karyawan Alih Daya sebagai sesuatu hal yang jelek dan tidak mampu bersaing. Dengan semangat baru PT LIRA ini, saya bersama jajaran manajemen PT LIRA memimpikan PT LIRA bisa besar sebagai pelayanan penyedia jasa tenaga kerja yang kompetitif dan unggul, yang dapat memenuhi kebutuhan SDM di perusahaan baik skala lokal maupun nasional," jelasnya.



Maka dari itu, papar Hartanto lagi, pihaknya sangat berterimakasih kepada semua pihak yang telah hadir dalam kegiatan peresmian kantor tersebut.

"Harapan kami kedepannya untuk terus dapat membantu lebih baik dan semakin baik lagi. Dengan adanya kantor baru ini, PT LIRA diharapkan akan menambah semangat kami untuk lebih meningkatkan kinerja kami dari apa yang telah kami kerjakan selama ini," tutupnya.

Dalam kesempatan ini, Grand Opening dan Peresmian kantor tersebut dihadiri oleh Kadisnaker kota Tangerang Ujang Hemdra, Kadisnaker Kabupaten Tangerang, Rudi Hartono, Kasatbinmas Polresta Tangerang Kumpul mad supur, anggota DPRD Banten Asep Hidayat dan ketua FK-PT kota Tangerang Rahman.

Untuk diketahui, PT Lufti Rizki Abadi merupakan perusahaan yang bergerak di bidang jasa alih daya tenaga kerja, lembaga pelatihan kerja, manpower supply, cleaning service dan legal consultant.

Tahun ini, jumlah Karyawan PT Lufti Rizki Abadi yang tersebar di berbagai perusahaan telah mencapai 1.500 karyawan. (Hendi)